#### 高郷小学校だより



平成31年3月8日発行 第 43 号

文 責 校長 杉原 智

# 授業参観学年末懇談会ありがとうございました

3月1日(金)今年度最後の授業参観、学年末懇談会を行いました。各学年とも、子ども達は、保護者の方々にがんばって学習している姿を見てもらおうと張り切って学習していました。「音楽の発表」「感謝の作文発表」「残したいもの伝えたいものの発表」「1/2成人式」「ふりこのきまり」「道徳:困難に打ち勝つ」「ちがいはいくつ」それぞれの授業の中で、子ども達の輝く姿が見られました。参観いただいた保護者の方々にも、お子様のこの1年間で成長した姿を確認していただけたことと思います。

全体懇談会では、今年度の高郷小学校の教育活動を振り 返りながら、成果とこれから取り組んでいくことについて お話ししました。全体会でもお伝えしたとおり「とても素 直で、優しい高郷の子を、自分の考えや思いを自信を持っ て伝えられる子に育てていきたいと思います。」どうぞ、 これからも教育活動へのご支援、ご協力をお願いします。

PTA 会長さんからは、PTA 組織の改編についてご報告かありました。実家庭数の減少により各部の人数が減ってきていることから、平成31年度より「施設環境部」をなくし「教養広報部」「厚生部」「生活指導部」の3つになります。そして、今まで「施設環境部」が担当していた、奉仕作業や資源物回収は全会員の協力で行うことになりました。ご理解の上ご協力をお願いします。



6年生の話し合いの様子



1年生の合奏発表

### 会津テクノアカデミーによる出前授業

3月4日(月) 会津テクノアカデミー観光プロデュース科の皆さんによる出前授業を4.5年生を対象に行いました。内容は「郷土天神 AIZU」という題で会津の良さを伝えるものです。担当の長尾先生と6名の学生さんが、オリジナルの劇やクイズを交えて、会津の良さを子ども達に

伝えてくれました。学生のようでは、学のでは、できまれて、一さができまれる。 はいまれて、子どもまた、 はいまれては、 もまれては、 ものでは、 ものでは、 ものでは、 ないでは、 ないではないでは、 ないではないではないでは、 ないではないではないではないでは

会津テクノアカデミーの皆さ んありがとうございました。



学生の皆さんの迫真の演技

### 記念撮影

## 輝 いた 高 郷 っ 子 県 小学生陸上競技 10 傑

5年生の清野翔君が、平成30年度小学生陸上競技10傑に輝き10傑章をいただきました。これは、昨年行われた全国小学生陸上競技交流大会福島県予選で各種目上位10位に入った児童に贈られる栄誉あるものです。これを励みに平成31年度の大会でも活躍できるように練習に励んでほしいと思います。

